

Sans doute les occasions de mourir pour nos frères sont rares ; mais celles de les obliger, de les édifier, de les servir, s'offrent à nous tous les jours. La vraie charité ne calcule pas les services ; elle ne compte pas les privations et les peines ; elle surmonte les répugnances et se fait toute à tous. Elevée à cette hauteur, la charité se confond avec l'amour de Dieu, puisqu'elle sert Dieu en aimant le prochain, et qu'elle sert le prochain pour témoigner à Dieu son amour. « Tout ce que vous ferez pour l'un des miens, dit Jésus-Christ, vous le ferez pour moi-même. »

Puissions-nous pratiquer ce commandement de manière à ce qu'on dise de nous ce qu'on disait des premiers chrétiens : Voyez comme ils s'aiment !

Lettre Pastorale de Monseigneur l'Archevêque de Montreal

Sur le quatrième centenaire de la
découverte de l'Amérique par Christophe Colomb

EDOUARD-CHARLES FABRE, PAR LA GRACE DE DIEU
ET DU SIÈGE APOSTOLIQUE, ARCHEVÊQUE DE MONT-
RÉAL, ETC., ETC., ETC.

*Au Clergé Séculier et Régulier, aux Communautés religieuses et à
tous les Fidèles de notre Diocèse, Salut et Bénédiction
en Notre-Seigneur.*

Nos Très Chers Frères,

Le 16 juillet dernier, Notre Saint-Père le Pape Léon XIII adressait aux évêques d'Espagne, d'Italie et des deux Amériques une Encyclique relative à la célébration du quatrième centenaire de la découverte de l'Amérique par Christophe Colomb.

Il ressort de ce document important que deux motifs principaux nous engagent à commémorer un événement aussi remarquable. — « D'après son institution, l'Église, nous dit Léon XIII, approuve volontiers et s'efforce de favoriser tout ce qui, en quelque lieu que ce soit, semble mériter des honneurs et des éloges. Sans doute elle réserve des honneurs particuliers et très grands aux vertus suréminentes dans le domaine de la morale, en tant qu'elles